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Oggi & sorta una discussione sulla liceita (e se no, come vada penalizzata) una apertura di 3Cuori fat-
ta con 8 Cuori e 14 P.O. Chiedo all'esperto in quanto sui regolamenti non ho trovato nulla.

Renzo Balestra

Caro Balestra,

un’apertura quale quella descritta & solo un grossolano errore, e come tale non & soggetto ad alcuna
penalita.

Le deviazioni dagli accordi, infatti, sono penalizzabili solo se rientrano nella normativa sulle psichiche
— solo in ambito di torneo locale quindi — (cfr. specifica appendice delle Norme Integrative, ed. 200-
7), ma perché sia cosi € necessario che la deviazione sia stata fatta al preciso scopo di ingannare gli
avversari.

Non puo certo questo essere il caso, visto che le probabilita di portare la propria linea al disastro

sono ben maggiori che non il contrario.

Cordiali saluti,
Maurizio Di Sacco
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